



Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres
"Año de la Universalización de la Salud"

NOTA DE PRENSA

Imarpe realiza evaluación anual del cangrejo violáceo en La Libertad

- **Información contribuirá en el manejo sostenible del recurso en la región**

Con la finalidad de identificar y delimitar los bancos naturales del cangrejo violáceo, así como determinar su abundancia y características biológicas - biométricas, el Laboratorio Costero del Imarpe con sede en Huanchaco realizó el monitoreo anual de este recurso.

La actividad realizada entre los meses de noviembre y diciembre contempló también la evaluación de las características físico-químicas del agua de mar en superficie y del sustrato. Abarcó las zonas de Chérrepe, El Faro, El Milagro, Las Chiveras, Puémape, Urricape, El Pulpar, El Cerco, El Brujo, Tres Palos, Huanchaco, La Ramada y Punta Gorda.

La recolección de las muestras se realizó mediante buceo a pulmón en el intermareal (entre el ambiente terrestre y marino) y áreas seleccionadas.

Este monitoreo permitirá contar con información actualizada y efectiva considerando las características biológicas, oceanográficas y factores antrópicos que influyen en la distribución del cangrejo violáceo, que contribuya a tomar decisiones oportunas para su manejo sostenible.

De los aproximadamente 1500 pescadores artesanales de la región La Libertad, alrededor de 500 se dedican a la extracción de invertebrados (crustáceos y moluscos), y macroalgas, siendo las principales pesquerías del ámbito costero: la de *Thaisella chocolata* caracol negro, *Octopus mimus* pulpo y *Plathyxanthus orbingyi* cangrejo violáceo.

En los últimos años la demanda del cangrejo violáceo para el consumo humano se ha incrementado por su alto valor nutritivo siendo una alternativa económica para los agentes de la pesca artesanal.

Callao, 6 de diciembre 2020





Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres
"Año de la Universalización de la Salud"





Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres
"Año de la Universalización de la Salud"





Decenio de la Igualdad de Oportunidades para mujeres y hombres
"Año de la Universalización de la Salud"



EL PERÚ PRIMERO